

Convention de partenariat

Entre les soussignés :

Le Conseil Départemental du Bas-Rhin situé Place du Quartier Blanc - 67964 Strasbourg Cedex 9, dûment représenté par son président, Monsieur Frédéric Bierry

d'une part,

Et

Les Dernières Nouvelles d'Alsace – rue de la Nuée Bleue à Strasbourg, dûment représenté par Monsieur Francis HIRN, Directeur Général

d'autre part.

Il a été exposé et convenu ce qui suit :

Exposé

Le Conseil Départemental du Bas-Rhin s'associe aux Dernières Nouvelles d'Alsace pour l'opération « Grands Reporters », édition 2015.

Le Conseil Départemental verse une somme d'un montant de 10 000 € (dix mille euros) aux Dernières Nouvelles d'Alsace pour la réalisation de cette opération (sur présentation d'une facture adressée à la Direction de la Communication, accompagnée d'un relevé d'identité bancaire).

En contrepartie, le logo du Conseil Départemental figurera sur l'ensemble de la communication autour de l'opération « Grands Reporters ». De plus, les Dernières Nouvelles d'Alsace accueilleront les personnes qui seront désignées par le Conseil Départemental du Bas-Rhin et qui participeront au jury et à la remise des prix.

Fait à Strasbourg en deux exemplaires, le

Francis HIRN

Frédéric BIERRY

Directeur Général

Président du Conseil Départemental
du Bas-Rhin